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Question écrite urgente 
Déficit important pour la Fondation du Stade de Genève ? 

Au mois d’octobre 2020, une nouvelle installation solaire produisant 
environ 1 GWh et contribuant à la politique énergétique du canton a été 
inaugurée sur le toit du Stade de Genève. La centrale photovoltaïque du Stade 
de Genève est composée de 3064 panneaux solaires et produit l’équivalent de 
la consommation annuelle de 367 ménages genevois. Le stade consomme 
30% de la production, les 70% restants ont été commercialisés sous forme 
participative au travers de l’opération « Mon m2 solaire ». 

Or, malgré la présence de cette centrale solaire participative, il semblerait 
qu’il y ait une explosion des coûts de l’énergie au Stade de Genève, 
engendrant une insuffisance de financement pour la Fondation du Stade de 
Genève en 2024. 

 
Mes questions sont les suivantes : 

1)  Quelle est la situation financière actuelle de la Fondation du Stade de 
Genève ? 

2)  Le Conseil d’Etat a-t-il entamé des négociations avec les SIG pour faire 
baisser la facture d’électricité du stade ? 


